

## 芸術の秋!



14日(水)は京都フィルハーモニー室内合奏団による「夢いっぱいコンサート」を行いました。初めて見る楽器や初めて聴く管弦楽、本物に触れる貴重な体験ができました。オーケストラの伴奏で校歌を歌ったことは大人になってもきっと憶えていることでしょう。



15日(木)は稲刈り・芋掘りを行いました。私は今回も出張で参加出来ませんでしたが、子どもたちは大きな芋を掘り、黄金色の稲を刈り、素晴らしい体験ができました。これまでお世話になった堀田様、米田様、大変ありがとうございました。



## 実りの秋!



## 熊本県の警戒レベルが再び上がりました! ⚠️

10月14日、新型コロナウイルス警戒レベルが「レベル3 警報」から「レベル4 特別警報」に引き上げられました。早くコロナ禍前の状況に戻ればと願っていますが、「新しい生活様式」で過ごさなければならぬ日々はまだまだ続きそうです。今後も3密を避け、換気、屋内でのマスク着用、手洗い等の行動を根気強く続けていきましょう。

学校関係での対応はレベル4となりましたので、★本人だけでなく、同居のご家族に発熱等の風邪症状が見られる場合も出席停止となります。

★ご家族がPCR検査を受けたり、濃厚接触者となったりした場合は、どうぞ学校にご連絡いただくようお願いいたします。

また、10月8日付けの熊本日日新聞には「感染の生徒らの中傷」という残念な記事が載っていました。ネット上の匿名掲示板等の情報は信憑性が低く、一方的な見方で悪質なものも多くあります。憶測や噂話に惑わされないようにしたいものです。

## 入賞おめでとう!



先日、理科便り「つなぐ」でも紹介がありましたが、阿蘇郡市科学展において4年生の[ ]さんがみごと入選に選ばれました。研究テーマは「ありの好きな食べ物選手権」内容等については理科便り「つなぐ」をご覧ください。作品は児童昇降口に掲示してあります。

与えられた課題を受動的に解決するだけでなく、普段の生活や授業の中で「なぜだろう?」、「どうしてだろう?」と思うこと、そして解決する方法を考えて解決していく力は21世紀を生きる子どもたちに求められる力です。自由研究はまさにその力を育むものだと思います。

